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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0095/2017  

Einwohneranfrage 

Herr  
H. U. 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Hundesteuer 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 02.12.2014 beschloss der Stadtrat eine Erhöhung der Hundesteuer ab 01.01.2015. Am 
25.01.2016 beschloss der Stadtrat durch Änderung der Hauptsatzung, die die 
Oberbürgermeisterin berechtigt, „eine Hundebestandsaufnahme durch ein 
privatwirtschaftliches Unternehmen“ durchführen zu lassen. Dadurch sollte eine 
“Steuergerechtigkeit und eine nachhaltige Verbesserung der Einnahmen aus der 
Hundesteuer“ erzielt werden. „Die Durchführung der Hundebestandsaufnahme soll im Laufe 
des Jahres 2017 erfolgen“. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Mehreinnahmen wurden in 2015 und in 2016 aufgrund der Erhöhung der Steuer 

gegenüber 2014 erzielt? 
(Bitte Einnahmen durch die Hundesteuer 2014, 2015 und 2016 angeben.) 

2. Gab es eine öffentliche Ausschreibung für das privatwirtschaftliche Unternehmen, das die 
Hundebestandsaufnahme durchführen soll/wird? 
(Wenn ja, wann und welches Unternehmen wurde beauftragt? Wenn nein, warum nicht 
und welches Unternehmen wurde ohne Ausschreibung beauftragt?) 

3. Welche Vertragslaufzeit wurde mit dem privatwirtschaftlichen Unternehmen 
abgeschlossen bzw. ist vorgesehen? 

4. Wie hoch sind die Kosten für die Hundebestandsaufnahme durch das 
privatwirtschaftliche Unternehmen? 
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